



3/26日

有明海沿岸道路の一部が 開通しました



有明海沿岸道路の一部を構成する佐賀福富道路で、小城市の芦刈IC～芦刈南ICを結ぶ約2kmの一般供用が始まり、芦刈南ICで開通式が行われました。

有明海沿岸道路は福岡県大牟田市から鹿島市まで全長55kmの自動車専用道路です。

今回の開通で、佐賀福富道路の6.5kmが無料で通行可能となり、道路の交通混雑の緩和が期待されています。

3/21日

運動不足を解消！ 健康フェスタ開催



あしかりはーとクラブ（芦刈町総合型地域スポーツ文化クラブ）が芦刈町文化体育館で健康フェスタを開催されました。同クラブでは人づくり、健康づくり、仲間づくりを目指して毎年健康フェスタを行っています。参加者は、大人から子どもまで体力測定やフットサル、ラージボールなどの体験教室に挑戦しました。思っていたより体力測定値が上がらず、日頃の運動不足を反省する場面も見られました。午後からは、しし肉バーベキュー交流会で会員、参加者ともに親睦を深めました。

4/5日

芦刈ムツゴロウ遊漁船クラブが 海開き式を開催しました



芦刈ムツゴロウ遊漁船クラブの海開き式が、水産試験場前港湾棧橋（芦刈町）で開催されました。

海開きには16人が参加し、期間中の安全を祈願しました。

遊漁船クラブでは、沖ノ島周辺でのスズキ釣りや潮干狩り、網漁体験などのサービスを行っています。

問 佐賀県有明海漁協芦刈支所
☎66・1225

4/1日

小城市消防団市役所部が 発足しました



市消防団は、市職員で構成する市役所部を発足しました。近年、団員のサラリーマン化が進み、市外勤務のため、平日昼間に不在となる人が多くなり、消防団活動の空洞化が危ぶまれています。そこで、市役所部の団員が平日昼間の災害への対応を充実させるため、活動を勤務時間内に限定して市内全域で発生した災害に出動します。

発足式では、おおつぼみつりのり大坪充典市役所部部長が、「市民の皆さんが安心安全で暮らせる小城市を目指して頑張ります」と述べました。

4/21
22

中国浙江省海塩県から代表団来訪



中国浙江省海塩県から県長始め8人の代表団が小城市を訪問されました。市役所への表敬訪問の後、市内の小中学校・老人福祉施設・桜城館などを視察されました。

海塩県との交流は、昭和56年に海塩県出身者を農業研修生として旧三日月町・牛津町で受け入れたことを縁に、平成20年から行政間の交流を深めています。

4/10

気持ち新たに
小城市消防団辞令交付式



市消防団辞令交付式が小城消防署で行われ、新入団員・新部長・新班長に辞令が交付されました。秋丸政光団長は「伝統ある小城市消防団の一員として、自覚と責任を持ち精進してください」と述べました。また、新入団員39人を代表し、小城第3分団第2部に入団した久富真佐彦団員が「忠実に消防の義務を遂行します」と力強く宣誓しました。

新入団員は火災防御、安全管理の講義を受け、規律、ホース取扱訓練などの実技講習に汗を流しました。



元気いっぱい
園児たち

お花見さんぽ
〜牛津こどもの森〜



4月から小学校に上がったお友だちと、4月にひとつ進級したお友だちが、手をつないでお花見に行きました。

卒園式を終え、なんだかいつもより大人びて見える年長組さんに手を引かれ、いろいろお話をしながら見た満開の桜は、進級する子どもたちの大切な思い出になりました。

新年度、桜並木で手を引いてくれた年長組さんのように、優しくたくましいお兄さんお姉さんになることを、みんな楽しみにしています。

市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。

5/1

熱戦！子ども相撲大会



乙宮神社(芦刈町)で、第26回奉納子ども相撲大会が開催されました。この大会は、五穀豊穰祈願の奉納相撲として毎年行われ、出場した子どもたちは熱戦を繰り広げていました。また、昨年に引き続いて「赤ちゃん土俵入り」が行われ、相撲選手に抱かれた赤ちゃんたちは泣いたり笑ったり、寝ていたりさまざまな表情を見せてくれました。

◆小学生の部 【優勝】 森永倫平君

◆中学生の部

1年生 【優勝】 古賀大士郎君

2・3年生 【優勝】 山田優吾君



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)

